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que creio que não representa somente os delegados de Polícia, 
mas, sim, juntamente a outras instituições e outras entidades 
de classe já citadas de todas as carreiras trabalham pelos direi-
tos, prerrogativas, projetos e ações da Polícia Judiciária.

Temos a certeza de que essa união de todas as entidades 
nos traz muito mais força, muito mais ideias para que possa-
mos continuar sempre trazendo para a nossa Polícia Civil todos 
os direitos que nós temos trabalhado para conseguir, e com 
certeza temos tido êxito nisso.

E isso é graças à união e à liderança dessas entidades de 
classe, para que possamos ter discussões sadias, trazermos para 
os policiais sempre mais benefício a cada dia, que são de fato 
as pessoas que merecem a nossa consideração.

Incansável trabalho dessa tradicional instituição, foi muito 
importante nos desafios já enfrentados nos últimos tempos. 
Observamos diversas lutas diárias junto ao governo, junto à 
Assembleia, enfim, para que pudéssemos ter mantido nossas 
prerrogativas.

Preciso destacar ainda a importância, a mistura de expe-
riência, como delegados experientes, o Dr. Orlando, com a 
juventude do nosso presidente André. Essa mistura de conheci-
mentos, da agilidade com a experiência só nos traz um engran-
decimento das instituições, da Adpesp e das demais entidades.

Não são os três mil associados da Adpesp que nós vamos 
representar, Dr. André, mas, sim, os quase 30 mil policiais que 
compõem a nossa Polícia Civil.

Agora, aproveitando, agradecer mais uma vez ao secretário 
que desde o começo da gestão levantou uma bandeira junto ao 
governo, que nós encampamos, que é a valorização do policial, 
a recomposição dos cargos.

Temos uma defasagem muito grande, temos aí um concur-
so de 7.500 policiais em andamento. Com certeza nos próximos 
meses já vão para as fileiras nos auxiliarem, mas não são esses 
três mil policiais, três mil delegados que a Adpesp representa.

Então, quase 30 mil aí que ela vem sempre na vanguarda 
junto às demais entidades, também tratando o policial civil 
como um cidadão de bem, tratando o policial civil com seus 
direitos e trazendo os benefícios que ele merece.

Por fim, gostaria aqui de novamente estar à inteira dispo-
sição, conforme viemos fazendo nos últimos tempos, no último 
ano da nossa gestão, que foi em 2023, sempre com as portas 
abertas para discutirmos de uma forma saudável, discutirmos 
conjuntamente as necessidades da Adpesp e das demais asso-
ciações de classe.

Então, desejo aqui minha boa sorte a toda a diretoria, e 
que Deus ilumine a todos. Contem conosco.

Muito obrigado. (Palmas.)
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA DE ARRUDA - 

Gostaríamos de registrar e agradecer a presença do Dr. Marco 
Antonio Martins Ribeiro de Campos, da Associação Paulista dos 
Magistrados. Agradecemos ainda a presença do Sr. Alessandro 
Kikuti, representando o vereador Aurélio Nomura.

Neste momento, anunciamos as palavras do deputado 
estadual Carlão Pignatari. (Palmas.)

O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Bom dia a todas, a 
todos, sejam muito bem-vindos à Assembleia Legislativa de São 
Paulo. Hoje um dia muito especial para todos nós, a posse da 
Associação dos Delegados do Estado de São Paulo.

Quero cumprimentar nosso amigo, secretário de Estado 
da Segurança Pública, Guilherme Derrite, deputado federal, um 
grande homem público que tem feito a diferença na Segurança 
Pública nesse um ano e dois meses aqui em São Paulo. Para-
béns, Derrite.

Cumprimentar você, cumprimentar o Dr. Nico, seu secretá-
rio-executivo; cumprimentar o Artur, que é o delegado-geral. Eu 
acho que a jovialidade e a juventude fazem com que a polícia 
fique cada vez mais moderna e mais rápida, que é isso que nós 
precisamos.

São dois jovens, tanto o secretário como o delegado-geral. 
Eu e o Nico já somos mais velhos, e o Olim - não é, Nico? Mas 
os dois aí tem muito tempo para que a gente possa, exatamen-
te, melhorar a carreira dos delegados de polícia, enfim, de toda 
a Polícia Civil de São Paulo.

Cumprimentar o Eduardo Tuma, nosso amigo, conselheiro, 
ex-vereador, um grande homem que tem feito ali, trabalhando 
e trabalhando muito no Tribunal de Contas aqui do munícipio 
de São Paulo. Cumprimentar o deputado federal da Cunha; em 
nome dele, cumprimentar todos os delegados que se fazem 
presentes.

Uma palavra muito rápida e muito breve. Eu tive uma 
experiência como líder do governo na reforma previdenciária 
com essa associação. O Gustavo, que está aqui, era o presidente 
na época, e o André era um dos que participava das reuniões 
para que a gente pudesse melhorar e aprimorar.

Nós começamos lá com o Dr. Gilson, ele era o DAP, o DGP... 
O que era? O DAP, não é? Era o DAP, o Gilson, na época... mas 
eu acho que a associação foi de extrema importância para que 
a gente pudesse, juntos, construir, melhorar e amenizar um 
pouco a reforma previdenciária aqui do estado de São Paulo, 
porque conheciam e a gente percebeu.

Eu olhava e falava: “Vem um pernambucano querer ensinar 
para a gente aqui, em São Paulo, como é que faz isso”. E o 
André fazia em todo o momento, nas discussões.

Eu falava que ele, junto dos outros da associação, nós 
conseguimos melhorar um pouco da reforma previdenciária. 
Enquanto alguns jogavam pedras, a associação, todos os dias 
aqui, tentando construir um texto um pouco melhor para a 
Polícia Civil.

Então, parabéns, André. Eu não tenho nenhuma dúvida 
que você será... Continuará esse grande sucesso, continuará 
esse grande trabalho que a Adpesp tem aqui, no estado de São 
Paulo.

Cumprimentar o Dr. Olim. Dr. Olim, você... Eu brinco com 
ele que delegado aposentado é uma cobra sem veneno, mas 
hoje, como deputado federal, ele tem feito aqui... Estadual, não 
é? É, deputado estadual. Ele tem feito aqui a diferença defen-
dendo a todo momento as forças de segurança, não só a Polícia 
Civil, a Polícia Militar, os agentes penitenciários e o Instituto de 
Criminalística de São Paulo.

Então, fico muito feliz de estar aqui hoje. Eu vim mesmo 
para dar um abraço. Eu não venho de segunda-feira, do interior 
para São Paulo, mas fiz questão de estar aqui, porque eu acho 
que é uma associação que merece o respeito, não só dos poli-
ciais militares, mas de todos nós.

Muito obrigado.
Um abraço a todos. (Palmas.)
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA DE ARRUDA - 

Gostaríamos de registrar e agradecer a presença do Dr. Eduardo 
Aggio, presidente do Detran. Agradecemos a presença do Sr. 
Marco Chicaroni, presidente do Sindicato dos Auditores Fiscais 
de Renda do Estado de São Paulo.

Neste momento, anunciamos as palavras do deputado 
estadual Romeu Tuma.

O SR. ROMEU TUMA JR. - Bom dia a todos e todas. Queria 
saudar o presidente desta sessão, ilustre amigo, companheiro, 
grande deputado Olim. Parabéns pela sua luta diária, pela 
defesa dos interesses da Segurança Pública, das instituições 
policiais, especialmente da Polícia Civil.

Saudar o nosso ilustre secretário de Segurança Pública, 
deputado Guilherme Derrite, pelo excelente trabalho que tem 
desenvolvido, e, plagiando a fala do deputado Olim, por termos 
hoje à frente da Segurança figuras que realmente conhecem da 
matéria, porque labutaram e labutam nas ruas, conhecem as 
angústias e anseios dos policiais e têm condições efetivas de 
trazer segurança para a sociedade, que conhece os dois lados.

queria mandar um abraço para ele. Obrigado pela sua presença, 
doutor.

E, por último, a Dra. Margarete, nossa delegada divisionária 
de Assistência Policial Civil, da nossa assessoria que hoje está 
aqui nos ajudando na assessoria da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo.

Vou fazer um discursinho rápido aqui só para dizer o que 
que eu penso hoje da atual, na nossa conjuntura com o nosso 
governador e com o nosso secretário, o que seria bom e o que é 
bom para nós, policiais, porque eu falo “delegados de polícia”... 
quando a gente consegue alguma coisa, a gente consegue para 
todo mundo da carreira.

Então, se os delegados conseguem qualquer coisa que seja 
bom, a gente também está brigando pelos investigadores, escri-
vães, Polícia Técnico-Científica, todos, que é tudo uma Polícia 
Civil só. E aqui, tudo que vem aqui eu coloco a Polícia Militar 
junto, porque nós somos irmãos. Quem gosta da gente somos 
só nós, nossos familiares e nós, policiais.

Somos unidos, temos que ser unidos. Então tudo que passa 
aqui a Polícia Militar está junto, a Polícia Civil está junto. Aqui 
ninguém faz nada só para um; faz para todo mundo, porque 
aqui somos nós que estamos na rua, somos nós que atendemos 
nos plantões, somos nós que estamos todos os dias correndo 
risco, como tem acontecido, e temos que ser valorizados por 
nós mesmos. Às vezes, a gente vai mostrar o nosso trabalho 
para ser mais valorizado.

É uma grande alegria promover esta sessão solene, que 
dará posse à diretoria executiva e aos conselhos de ética e 
fiscal da Associação dos Delegados de Polícia do Estado de 
São Paulo, a Adpesp. Tenho a profissão de delegado de polícia 
nas minhas veias, e, apesar de hoje estar deputado estadual, 
a melhoria da carreira policial sempre esteve e estará como 
minha meta prioritária.

A frase: “O delegado é o primeiro garantidor da legalidade 
e da justiça”, que abre o site da associação, é a verdadeira 
expressão da importância do trabalho policial na vida de cada 
cidadão. Mas, para que o trabalho policial dos delegados de 
polícia seja valorizado e fortalecido, é fundamental atendermos 
às necessidades da categoria.

E essa é a função que a Adpesp vem cumprindo com 
maestria. Temos hoje o secretário Guilherme Derrite à frente da 
Secretaria de Segurança Pública do Estado de São Paulo e tam-
bém um governador sempre disposto a ouvir, apoiar e aplicar 
políticas de melhorias para a carreira policial.

Estamos avançando nesse sentido, graças à união da 
categoria, gerida pela Adpesp na luta pelo interesse comum de 
podermos contar com profissionais de segurança prestigiados, 
tanto pela sociedade, quanto pelo poder público. Os frutos 
colhidos pelo trabalho árduo da Adpesp desde há muito são 
percebidos por todas as carreiras policiais.

Esse trabalho da Adpesp não pode estancar. Assim, parabe-
nizo o novo presidente, André Pereira, e todos os seus familiares 
e membros da Adpesp, que estarão no comando da associação, 
para continuar trabalhando em conjunto com os poderes do 
estado de São Paulo pela valorização das carreiras dos delega-
dos de polícia e da Polícia Civil.

Desejo sempre muito sucesso para o nosso trabalho na 
construção de uma sociedade segura, garantida pelo combate à 
criminalidade e à impunidade.

Parabéns, Dr. André, o senhor tem que vestir essa camisa 
da Polícia Civil, que é uma camisa gloriosa, que colocou muitos 
deputados por causa da nossa carreira policial e pelo nosso 
trabalho.

Muito obrigado. (Palmas.)
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA DE ARRUDA - 

Agradecemos as palavras do deputado estadual Delegado Olim. 
Gostaríamos de convidar para integrar a Mesa extensora o Dr. 
Luiz Fernando da Cunha Lima, chefe da Assistência da Polícia 
Civil da Secretaria de Segurança Pública.

Convidamos ainda o Dr. Rodrigo Lacordia, ex-tesoureiro-
-geral da Adpesp, para a nossa Mesa extensora. Registramos e 
agradecemos a presença do Sr. Luigi Lazzuri, secretário munici-
pal de Transportes de Guarulhos.

Agradecemos ainda a presença do Sr. Antonio Tuccilio, 
Presidente da Confederação Nacional dos Servidores Públicos. 
Agradecemos a presença do tenente Nilton, representando 
neste ato o deputado estadual Major Mecca.

E neste momento anunciamos as palavras do Dr. Artur José 
Dian, delegado-geral da Polícia Civil do Estado de São Paulo.

O SR. ARTUR JOSÉ DIAN - Bom dia a todos e a todas. Gos-
taria de cumprimentar nosso deputado Delegado Olim, que pre-
side neste ato esta sessão, já deixando um abraço para o nosso 
presidente André, que não pôde estar presente neste momento. 
Muito obrigado, deputado.

Excelentíssimo Sr. Guilherme Muraro Derrite, nosso secre-
tário de Segurança Pública, o qual gostaria de utilizar a oportu-
nidade para agradecer o apoio irrestrito que tem nos dado, tem 
dado à Polícia Civil, também às demais polícias - à Polícia Técni-
co-Científica e à Polícia Militar -, mas, em especial, nesse caso, 
à Polícia Civil, meu irrestrito apoio, com brigas diárias junto ao 
governo, para que possamos ter, cada dia mais, benefícios e 
direitos para os policiais, enfim. Então, agradecer bastante esse 
apoio na parte operacional também.

Nosso eterno presidente, deputado Carlão Pignatari, muito 
obrigado pela presença e por tudo o que nos fez, tudo o que 
nos ajudou enquanto presidente desta Casa. Temos muita 
gratidão ao senhor também, deputado, ao qual eu estendo os 
meus cumprimentos a todos os parlamentares estaduais aqui 
presentes.

Da mesma forma, ao delegado da Cunha também, depu-
tado federal, agradeço pelo apoio de sempre, estendendo 
cumprimentos a todos os parlamentares federais. Dr. Osvaldo 
Nico Gonçalves, nosso secretário adjunto e delegado de polícia, 
uma das pessoas que mais amam a polícia neste País, muito 
obrigado pelo apoio diário. Parabéns também pelas atividades 
que tem exercido, nos apoiando diariamente.

Nosso conselheiro, Eduardo Tuma, presidente do Tribunal 
de Contas da Cidade de São Paulo, muito obrigado pela presen-
ça. Dr. Gilson, nosso delegado-geral adjunto, na pessoa da qual 
cumprimento todos os membros do Conselho da Polícia Civil 
aqui presentes.

Nossos eternos delegados-gerais presentes, Dr. Kfouri, Dr. 
Maurício Freire, Dr. Caio, por meio dos quais cumprimento todos 
os demais delegados, investigadores, escrivães, enfim, todos os 
policiais civis aqui presentes e que estão nos acompanhando; 
Dr. André Santos Pereira, já presidente da DPJ, agora presidente 
da Adpesp, parabéns, Dr. André, pela forma com que conduziu 
sua gestão na diretoria da Adpesp e agora na presidência.

Tenha certeza que o senhor continuará tendo na Delegacia 
Geral e na Polícia Civil parceiros também para as lutas diárias, 
para o dia a dia duro, que a gente sabe que é, para enfrentar as 
batalhas do dia a dia.

Parabéns, cargo merecido do senhor; Dr. Márcio, que presi-
diu a Adpesp também, agradecer por tudo que fez e parabeni-
zar pela gestão; muito obrigado a todas as entidades de classe 
da Polícia Civil aqui presentes, que trabalham conjuntamente 
à Adpesp, ao sindicato. Enfim, todas as entidades de todas as 
carreiras.

Muito importante essa união para que possamos ter sem-
pre mais força e poder lutar pelos nossos direitos; todos os 
membros do Poder Judiciário, do Ministério Público, da nossa 
coirmã, a Polícia Militar, da OAB, demais autoridades, senhoras 
e senhores.

É uma alegria muito grande participar desta solenidade, 
desta posse de uma entidade tão importante como a Adpesp, 

Reali, juiz criminal, representando o presidente da Associação 
dos Juízes e Magistrados.

Agradecemos a presença do Sr. Fernando Marietto Maga-
lhães, presidente da Aipesp. Agradecemos a presença do Sr. Cle-
mente Calvo Castilhone Junior, delegado divisionário da Divisão 
de Operações Especiais. Agradecemos a presença do Dr. Paulo 
Longo, da Superintendência da Polícia Científica, representando, 
neste ato, o Dr. Claudinei Salomão.

Agradecemos a presença Sr. Thiago Navarro, diretor de 
relações públicas da ACI. Agradecemos a presença da Dra. Jac-
queline Valadares, delegada presidente do Sindpesp e gostaría-
mos de convidá-la para compor a Mesa extensora. Dr. Antonio 
Carlos de Castro Machado, também gostaríamos que o doutor 
comparecesse à nossa Mesa extensora.

Registramos e agradecemos a presença do Dr. Osvaldo 
Naoki, delegado aposentado. Agradecemos a presença do Dr. 
Luiz Felipe Rufino, vice-presidente do Conselho dos Defensores. 
Agradecemos a presença do Sr. Filemom Reis, do Sindalesp. 
Agradecemos a presença do Sr. Rafael Galati, defensor público.

Agradecemos a presença do Sr. Renato Del Moura, presi-
dente da Aipesp. Agradecemos a presença do Dr. Dom Sabino, 
presidente do Sitraspesp. Agradecemos ainda a presença da 
Dra. Margarete Francisca Correa Barreto, delegada divisionária 
da Assistência da Polícia Civil da Alesp.

Agradecemos a presença do Dr. Carlos Eduardo Nascimen-
to, delegado. Agradecemos a presença do Dr. Arles Gonçalves 
Junior, presidente da Subseção Santana da OAB São Paulo.

Neste momento, convidamos a todos para acompanharem 
o vídeo sobre a Associação dos Delegados de Polícia do Estado 
de São Paulo.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA DE ARRUDA - 

Convidamos, neste momento, o deputado Delegado Olim para o 
seu pronunciamento.

O SR. PRESIDENTE - DELEGADO OLIM - PP - Bom dia, estou 
muito feliz de ver vários colegas aqui, delegados gerais que já 
passaram. Dr. Caio veio aqui prestigiar a Presidência, depois 
vou dar um abraço pessoalmente no senhor.

Muito obrigado pela presença, em nome do senhor agra-
deço a todos os delegados gerais, ex-delegados, aqui presentes 
nesta cerimônia de posse do Dr. André, o nosso novo presidente 
da Associação dos Delegados.

Quero também agradecer, ele não está presidente, mas 
mandou um abraço a todos aqui, o deputado presidente desta 
Casa, Sr. André do Prado, que nos cedeu este espaço para esta 
solenidade importante, que é a posse da Associação dos Dele-
gados de Polícia de São Paulo.

Quero aqui cumprimentar o nosso secretário de Segurança 
Pública e, representando o nosso grande governador do estado 
de São Paulo, Tarcísio de Freitas, secretário Guilherme Derrite. 
Esse jovem secretário, que é polícia com sangue de polícia, 
tomando conta das polícias.

Então isso é muito importante para nós. Não podemos 
nunca esquecer: é a primeira vez que nós temos policiais 
tomando conta de policiais na Secretaria de Segurança Pública. 
Pessoas que pensam como a gente - que estamos no dia a dia 
trabalhando nos nossos plantões, patrulhando as nossas ruas - 
e já passou por tudo.

Hoje é deputado federal, um dos mais votados do estado 
de São Paulo, mostrando aí seu trabalho, não só como policial 
que foi de Rota ou de vários batalhões e companhias em que 
ele trabalhou, mas mostrando que veio para ajudar, veio para 
somar e veio para ouvir nós que nunca fomos ouvidos e agora 
seremos ouvidos, pode ter certeza.

Quero agradecer aqui também o Carlos Alberto da Cunha, 
delegado de Polícia, deputado federal, que está hoje presente 
aqui. Nosso colega, deputado federal, veio prestigiar. Obrigado 
pela sua presença, da Cunha.

Quero aqui também... o nosso ex-presidente desta Casa, 
Carlão Pignatari, que aqui... inclusive o André e muitos que 
estão aqui participaram da nossa reforma administrativa.

Graças ao Carlão Pignatari, nosso deputado estadual, que 
nos ajudou muito. Não ficou melhor, porque não podia ficar 
melhor. Mas se ficou o que ficou, foi graças a ele, que nos aju-
dou muito na nossa reforma administrativa.

E nos dois anos que fiquei com ele como presidente aqui, 
tudo que era ligado à Polícia Civil ou à Polícia Militar ele era o 
primeiro a pautar, o primeiro a ajudar. É uma gratidão eterna 
com o nosso deputado Carlão Pignatari, sempre, e nunca vou 
esquecer.

Quero cumprimentar aqui o nosso conselheiro e presidente 
do Tribunal de Contas do município, Eduardo Tuma, esse jovem 
também presidente do Tribunal de Contas, parceiro, amigo da 
Polícia Civil, amigo das polícias. Muito obrigado pela sua pre-
sença, presidente.

O nosso amigo e sempre meu irmão, Osvaldo Nico Gonçal-
ves, delegado de polícia, mas secretário adjunto da Segurança 
Pública. Trabalha juntamente do nosso secretário Derrite. Os 
dois somam, Polícia Militar e Polícia Civil, para trabalhar para 
nós, porque eu estou como deputado. Não sei até quando vou 
estar.

Eu sou delegado de polícia. Aposentei-me, mas tenho 
sangue de delegado e estarei sempre nas ruas brigando para o 
bem da população de São Paulo, como está hoje o nosso secre-
tário e o secretário adjunto.

O Nico é parceiro, o Nico me deu mais de 100.000 votos, 
não é, Nico? Eu estava passando lá na Avenida Higienópolis, 
contei isso aqui até ontem para uma pessoa. Tinha um senhor 
deitado no chão pedindo uma esmola e aí ele olhou: “Dr. Nico, 
o senhor vai me ajudar?”.

Falei: “Lógico” e fui embora. Quer dizer, em tudo que é 
lugar é Nico e Olim, sempre juntos, mas isso é uma parceria 
de vitória, uma parceria que ajuda a população de São Paulo 
e ajuda as polícias. Quero aqui cumprimentar o Dr. Artur José 
Dian, delegado-geral de polícia novo, piloto, operacional, que o 
Derrite escolheu para ser o seu delegado-geral.

Eu me lembro bem que o Derrite, quando entrou no Par-
tido Progressista lá atrás, o Artur participou. Está aí o nosso 
delegado-geral novo, jovem, pensa moderno, pensa pra frente, 
pra melhor da polícia.

É isso aí, temos que ter uma polícia de inteligência e nada 
melhor que uma pessoa que trabalhou na parte operacional, 
trabalhou no Antissequestro, trabalhou em vários locais, foi 
diretor do Dope, estar aqui hoje como delegado-geral de polícia 
mostrando para o que veio fazer, para mudar essa Polícia Civil 
de São Paulo.

Dr. Gilson, parceiro, delegado-geral adjunto também junta-
mente do Dr. Artur Dian, participou muito com a gente na refor-
ma administrativa junto ao nosso Deputado Carlão Pignatari. 
Esse também vem para somar, veio para ajudar. É isso aí, nós 
temos que estar do lado de pessoas importantes que ajudam a 
carreira e a Polícia Civil de São Paulo.

Cumprimento também o nosso Defensor Público - o Dr. Flo-
risvaldo não veio -, Dr. Carlos Isa. Seja bem-vindo, Dr. Carlos Isa. 
Aqui a nossa Defensoria é sempre bem-vinda. O Dr. Florisvaldo 
é um amigo da Polícia Civil e da Polícia Militar.

Quando precisei uma lei que eu fiz aqui, depois acabou 
sendo... O governador regulamentou, mas os advogados entra-
ram com ação na Justiça e nós perdemos, que a Defensoria 
devia defender os policiais que não tinham dinheiro, que não 
havia condições de pagar.

Ele foi o primeiro a montar um posto dentro da Correge-
doria para nos ajudar. Então, o Dr. Florisvaldo é amigo nosso e 
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RESUMO

1 - DELEGADO OLIM
Assume a Presidência e abre a sessão. Informa que a 
Presidência efetiva convocou a presente sessão solene, 
para realizar a "Posse da Mesa Diretora da Associação 
dos Delegados de Polícia do Estado de São Paulo", por 
solicitação deste deputado, na direção dos trabalhos.
2 - CECÍLIA DE ARRUDA
Mestre de cerimônias, convida o público a ouvir, de pé, 
o "Hino Nacional Brasileiro". Nomeia as autoridades 
presentes. Anuncia a exibição de vídeo sobre a Adpesp - 
Associação dos Delegados de Polícia do Estado de São Paulo.
3 - PRESIDENTE DELEGADO OLIM
Destaca a importância desta cerimônia de posse da nova 
mesa diretora da Adpesp - Associação dos Delegados de 
Polícia do Estado de São Paulo. Discorre sobre o papel 
da entidade na defesa das demandas dos agentes da 
Segurança Pública. Parabeniza o delegado André Santos 
Pereira, novo presidente da associação.
4 - ARTUR JOSÉ DIAN
Delegado-geral da Polícia Civil do Estado de São Paulo, faz 
pronunciamento.
5 - CARLÃO PIGNATARI
Deputado estadual, faz pronunciamento.
6 - ROMEU TUMA JR.
Ex-deputado estadual, faz pronunciamento.
7 - DELEGADO DA CUNHA
Deputado federal, faz pronunciamento.
8 - GUILHERME DERRITE
Secretário estadual da Segurança Pública, faz pronunciamento.
9 - ANDRÉ SANTOS PEREIRA
Presidente da Adpesp - Associação dos Delegados de 
Polícia do Estado de São Paulo, faz pronunciamento.
10 - CECÍLIA DE ARRUDA
Mestre de cerimônias, anuncia a posse da mesa diretora da 
Adpesp - Associação dos Delegados de Polícia do Estado de 
São Paulo, para o triênio 2024-2026.
11 - PRESIDENTE DELEGADO OLIM
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Delegado Olim.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA DE ARRUDA 

- Senhoras e senhores autoridades, bom dia. Sejam todos bem-
-vindos à Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. Esta 
sessão solene tem a finalidade de empossar a Mesa Diretora da 
Associação dos Delegados de Polícia do Estado de São Paulo, 
biênio 2024-2026.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene é 
transmitida ao vivo pela TV Alesp e pelo canal Alesp no Youtube. 
Convidamos para compor a Mesa principal o deputado estadual 
Delegado Olim, patrono e proponente deste evento. (Palmas.)

Convidamos o secretário de Estado da Segurança Pública 
de São Paulo, Guilherme Derrite, deputado federal licenciado, 
representando, neste ato, o governador do estado de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas. (Palmas.)

Convidamos o Dr. Osvaldo Nico Gonçalves, secretário-
-executivo da Segurança Pública. (Palmas.) Convidamos o Dr. 
Artur José Dian, delegado geral da Polícia Civil do Estado de 
São Paulo. (Palmas.) Convidamos o Dr. André Santos Pereira, 
presidente da Associação dos Delegados de Polícia do Estado 
de São Paulo. (Palmas.)

Para esta Mesa extensora de autoridades, convidamos o 
deputado estadual Carlão Pignatari. (Palmas.) Convidamos o 
deputado federal Delegado da Cunha. (Palmas.) Convidamos o Dr. 
Romeu Tuma, delegado de polícia, classe especial, sempre depu-
tado estadual e ex-secretário nacional de Justiça. (Palmas.) Con-
vidamos o Sr. Rubens Belão, prefeito de Três Fronteiras. (Palmas.)

Convidamos o conselheiro Eduardo Tuma, presidente do 
Tribunal de Contas da Cidade de São Paulo. (Palmas.) Convida-
mos a Dra. Rosmary Corrêa, delegada de polícia, ex-deputada e 
presidente do Conselho Estadual da Condição Feminina. (Pal-
mas.) Convidamos o deputado federal e delegado Romeu Tuma 
também para a nossa Mesa extensora. (Palmas.)

Convidamos ainda o Dr. Carlos Isa, representando o Defen-
sor Público-Geral do Estado de São Paulo, Dr. Florisvaldo Anto-
nio Fiorentino Junior. (Palmas.) Convidamos o Dr. Gustavo 
Mesquita Galvão Bueno, delegado de polícia, ex-presidente da 
Adpesp. (Palmas.) Convidamos o Dr. Márcio Marques Ramalho, 
delegado de polícia, ex-presidente da Adpesp. (Palmas.)

Convidamos o Dr. Dario Elias Nassif, delegado de polícia, ex-
-secretário-geral da Adpesp. (Palmas.) Convidamos o Dr. Rodrigo 
Lacordia, delegado de polícia e ex-tesoureiro-geral da Adpesp. 
(Palmas.) Convidamos o Dr. Gilson Cezar Pereira da Silveira, 
delegado-geral adjunto. (Palmas.) Convidamos o Dr. Caetano 
Paulo Filho, delegado de polícia e diretor do Dipol. (Palmas.)

Convidamos o Dr. Carlos Targino da Silva, delegado de polí-
cia e diretor em exercício do DHPP. (Palmas.) Convidamos o Dr. 
Maurício José Lemos Freire, ex-delegado geral de polícia e atual 
delegado de polícia divisionário do IIRGD. (Palmas.)

E o delegado Dr. Kfouri, por favor, que também compareça 
à nossa Mesa extensora. (Palmas.) Convidamos o Dr. André San-
tos Pereira, presidente da Associação dos Delegados de Polícia 
do Estado de São Paulo. (Palmas.)

Convidamos o deputado Delegado Olim para a abertura 
oficial da sessão solene. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - DELEGADO OLIM - PP - Olha, tem 
lugar aqui na frente, vamos sentar aqui. Colegas, pessoal, tem 
vários locais aqui na frente. Pode sentar, por gentileza.

Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos nos 
termos regimentais. Esta Presidência dispensa a leitura da Ata 
da sessão anterior. Senhoras e senhores, esta sessão solene foi 
convocada pelo presidente desta Casa de Leis, deputado André 
do Prado, atendendo à minha solicitação, com a finalidade de 
empossar a mesa diretora da Associação dos Delegados de 
Polícia do Estado de São Paulo.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA DE ARRUDA - 
Convidamos a todos os presentes para, em posição de respeito, 
ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela banda do 
Corpo Musical da Polícia Militar do Estado de São Paulo, sob a 
regência do maestro subtenente PM Mota.

* * *
- É executado Hino Nacional Brasileiro.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA DE ARRUDA - 

Agradecemos à banda do Corpo Musical da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo e ao maestro subtenente PM Mota.

Registramos e agradecemos a presença das seguintes per-
sonalidades que se apresentaram a este cerimonial: Dr. Fabrício 


